



Aprueban dictamen para que Jorge Eduardo Navarrete sea vocal de la Junta de Gobierno del IPAB

La Tercera Comisión –Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas- aprobó el dictamen sobre la idoneidad de la designación del ciudadano Jorge Eduardo Navarrete López como Vocal de la Junta de Gobierno del Instituto para la Protección del Ahorro Bancario (IPAB), propuesto por el titular del Ejecutivo. Ante esa instancia, presidida por el diputado Iván Arturo Rodríguez Rivera (PAN), Navarrete López expuso su programa de trabajo, así como las condiciones bajo las que se encuentra el Instituto, sus acciones y planes a futuro.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,107880/titulo,Aprueban+dictamen+para+que+Jorge+Eduardo+Navarrete+sea+vocal+de+la+Junta+de+Gobierno+del+IPAB/>